

PIURA



TE INFORMA



www.regionpiura.gob.pe / Miércoles 19 de Mayo | Año 2021 - **DISTRIBUCIÓN GRATUITA** - REGIÓN PIURA



Pág. 02

GORE adquiere 50 balones de oxígeno para la sierra.



Pág. 03

Inició la aplicación de segunda dosis contra el covid-19



Pág. 05

Nuevas pistas y veredas para Enace y Villa Hermosa



Defensas Ribereñas

Márgenes del Río Piura protegidos

Trabajos en los dos tramos de las defensas ribereñas avanzan.

Pág. 05

Hospital Los Algarrobos avanza >>>

Las acciones contra el covid no se detienen

Gobierno Regional Piura entrega concentradores de oxígeno en Yamango

El Gobierno Regional Piura, a través de la Sub Región de Salud Morropón Huancabamba, continúa con la implementación del primer nivel de atención en la lucha contra la Covid-19. Por ello, se realizó la entrega de 2 concentradores de oxígeno portátil para beneficio de la población de Yamango, en la provincia de Morropón.

Estos concentradores serán de mucha utilidad, ya que al estar en zonas alejadas no se tiene la facilidad de recargar rápidamente los balones de oxígeno.



Garantizando el suministro de oxígeno en el Alto Piura

GORE adquiere 50 balones de oxígeno para la sierra.



Con el objetivo de garantizar la atención inmediata a los pacientes Covid-19 en la sierra altopiurana, el Gobierno Regional Piura, a través de la Sub Región de Salud Morropón Huancabamba, adquirió 50 balones de oxígeno medicinal.

Se distribuyeron 17 balones de oxígeno para la atención de pacientes del Centro de Atención Temporal y Seguimiento (CATS) de Huancabamba y posteriormente, se estarían distribuyendo el resto.

Las acciones contra el covid no se detienen

Se protegieron a 1 393 personas

Inició la aplicación de segunda dosis contra el covid-19

La Dirección Regional de Salud inició el último sábado la aplicación de la segunda dosis contra el Covid-19 de tipo Pfizer a los adultos mayores de 80 años, en los distritos de Piura y Castilla.

Después de la jornada de vacunación, se inmunizó a 1393 adultos mayores de 80 años. En el distrito de Piura se logró inocular a 681 y en Castilla a 681, quienes acudieron a recibir la tan ansiada segunda dosis para protegerse del coronavirus.



Márgenes del Río Piura protegidos

Trabajos en los dos tramos de las defensas ribereñas avanzan



Abocados en que Piura cuente con defensas ribereñas definitivas, el Gobierno Regional Piura, continúa con el mejoramiento de las defensas ribereñas en sus dos tramos.

Se vienen ejecutando trabajos de vaciado de losas de concreto, habilitación de tablestacas, mejoramiento de caminos de acceso, entre otros.

El tramo I registra un importante avance de 88%, entrando así a la fase final de su ejecución. Este tramo, comprende desde la represa Los Ejidos hasta el puente Cáceres.



Nuevas pistas y veredas para Enace y Villa Hermosa

En medio de la lucha contra la pandemia, las obras del Gobierno Regional Piura no se paralizan. La construcción de pistas y veredas en Enace y Villa Hermosa avanza a buen ritmo. Esta obra mejorará la calidad de vida de más de 25 mil pobladores.

Después de 25 años, los vecinos del conjunto habitacional Micaela Bastidas Enace I, II, III, IV etapa y en la UPIS Villa Hermosa, contarán con mejores vías de transitabilidad.



Hospital Los Algarrobos avanza



Con un monto de inversión superior a los 60 millones de soles, el Gobierno Regional Piura avanza la construcción del nuevo hospital Los Algarrobos, en beneficio de más de 75 mil pobladores.

La ansiada obra tiene como fin mejorar la calidad de atención en el sector Salud a miles de pobladores de 25 asentamientos humanos, entre los que figuran Las Dalías, Ollanta Humala, El Rosal, Los Claveles, entre otros; además de las urbanizaciones Bello Horizonte, Ignacio Merino y Mariscal Tito.

Articulación con Gobiernos Locales

Atendiendo las demandas de los gobiernos locales, el gobernador regional, Servando García, se reunió con el alcalde provincial de Sullana, Power Saldaña; además de las autoridades ediles de los distritos de esta provincia.

En la mencionada cita, la autoridad regional junto a los alcaldes coordinó esfuerzos para seguir respondiendo a la emergencia sanitaria. Además, desde el Gobierno Regional Piura se continuarán impulsando diferentes proyectos para esta provincia.



El gobernador regional, Servando García, se reunió con el presidente de la Junta de Usuarios del Alto Piura, Manuel Núñez Pallela, a fin de seguir impulsando el IV Componente del PEIHAP, además de acciones en favor de la agricultura en las zonas del Alto Piura.



En lugares
cerrados
y/o mucha
aglomeración



USO DE _____
DOBLE MASCARILLA
ES OBLIGATORIO

Protégete y protege a tu familia